

Lettre du mois d'avril 2025

Chers membres du club francophone d'Aarau,

La visite instructive de l'atelier du chemin de fer de la Furka a rassemblé 24 membres. En avril, à part l'heure d'été, il y aura trois rencontres possibles.

Voici les activités prévues en avril :

- **Vendredi 4 avril ARTY SHOW : 17h00** Parcours artistique guidé, en français, dans la ville d'Aarau. Nous aurons droit au vernissage. Rendez-vous devant l'office du tourisme.



- **Samedi 05 avril : 10h00 -11h30** Apéritif au restaurant El Camino à Aarau
- **Samedi 12 avril :** Sortie à Bâle avec visite guidée, du musée de la navigation et du simulateur maritime. Repas et après-midi, visite du port Rhénan. Invitation en annexe.



Meilleures salutations